



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Haseloff dankt allen, die zum Fest arbeiten

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff wird auch in diesem Jahr Menschen persönlich danken, die zum Weihnachtsfest arbeiten und im Dienst für die Gemeinschaft sind. Aufgrund der Corona-Pandemie gibt es jedoch keine Besuche vor Ort, sondern einen Video-Chat mit dem Ministerpräsidenten am Vormittag des Heiligen Abends.

Zunächst wird sich Haseloff mit Pflegekräften und Bewohnern des DRK-Betreuungszentrums „Am Wiesenpark“ in Oschersleben austauschen. Anschließend wird er Bediensteten aus sieben Polizeibehörden des Landes seine Grüße zum Fest übermitteln.

„Zahlreiche Menschen in unserem Land müssen zu den Festtagen arbeiten. Ob in Krankenhäusern, Apotheken oder Pflegeeinrichtungen, bei Polizei und Feuerwehr, ob bei Verkehrsbetrieben und Versorgungsunternehmen oder an anderer Stelle, viele sind zum Fest im Dienst für uns alle. Mein Dank gilt all denen, die für das Wohl der Bürgerinnen und Bürger unseres Landes an den Feiertagen arbeiten. Meine Gedanken sind zum Fest bei Ihnen. Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien ein gesegnetes und frohes Weihnachtsfest“, so Haseloff.

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de